

# Der Weihnachtsgottesdienst 2015

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien, am 18. Dezember 2015, gab es für die 5. und 6. Religionsklassen des MDGs einen Weihnachtsgottesdienst. Der Religionskurs Q1 von Frau Jackisch hatte diesen Gottesdienst, der wie immer in der Heilig-Geist-Kirche stattfand, vorbereitet. Um 7.30 Uhr gingen alle von der Schule los. Den ungefähr 15-minütigen Fußmarsch bis zur Kirche überstanden alle trotz des Regenwetters gut. Gegen 7.50 Uhr begann der Gottesdienst mit einem modernen englischen Lied. Ein junger Pastor begrüßte uns herzlich und anschließend gab es ein kurzes Anspiel von drei Schülerinnen zum Thema Frieden im Privatleben. Anschließend wurde der Pastor von anderen Oberstufenschülern zum Thema „Frieden“ interviewt. Außerdem wurden die Friedenskerzen, die wir zuvor im Unterricht gestaltet hatten, ausgestellt. Auf die ca. 1m großen Papierkerzen hatten wir im Unterricht geschrieben, was „Frieden“ für uns bedeutet. Im Laufe des Gottesdienstes sangen wir drei verschiedene Lieder: ein hebräisches Lied, „Tochter Zion“ und zum Abschluss den Klassiker „Oh du Fröhliche“ mit musikalischer Begleitung der 9b. Nach dem „Vaterunser“ endete der Gottesdienst mit dem Segen. Gegen 8.30 Uhr begaben wir uns auf den Rückweg. Pünktlich zur 2. Stunde saßen wir etwas durchnässt im Unterricht und freuten uns auf die Ferien.

Von: Emmy Dibbern (6a)